



健やかな成長を願い

校長 澤井 英子

夏至とはいえ、不順な天気が続いています。季節外れの台風の襲来や大雨から避難し、廊下で過ごした朝顔やトマトは、例年以上に大きく茂り、もう花が咲きました。子供たちも、とても元気に過ごしています。

【6年生の活躍】

月曜朝会での6年生の行進曲が素敵です。全員が心を合わせ、高く足を上げ、力強く足踏みする姿が、他の学年のとてもよいお手本になっています。おかげで、他の学年の足踏みも上手になってきました。

音楽に合わせ、きちんと整列できると、話の聞き方も上手になります。朝の時間が充実してきました。

【優しさを育む】

先日の保健便りでもお知らせしましたが、毎日の保健室利用者は昨年約三分の一となり、欠席者も毎日10名程と、安定しています。学校全体が、少しずつ穏やかになってきました。

月曜朝会で、「はきものそろえ」を話しました。

はきものをそろえると 心もそろろう
心がそろろうと はきものもそろろう (部略)
だれかが みだしておいたら だまって
そろえて おいてあげよう (後略)

日常の簡単なことではありますが、少し心を配ることが、日々の活動全体を優しくしてくれます。そのことに気づいた子供が増えています。

【読書週間】

今年も、低学年の各学級で、図書委員会の子供が読み聞かせをしてくれました。お兄さん・お姉さんが読み聞かせてくれるお話に、小さい子は興味津々。目を輝かせて聞いており、あっという間に時間が過ぎていきました。

図書ボランティアの皆さんの読み聞かせもあり、学校中が本に浸れた一週間です。

【学校公開を終えて】

たくさんの方の保護者の皆様にお越しいただき、有り難うございました。

道徳地区公開講座では、臨床心理士の齋藤富由起先生にソーシャルスキルトレーニングのご講演をいただきました。表情だけで気持ちを伝える難しさや、日常の何気ない態度にも、その人の思いが溢れていることがわかり、人と人との関わりを考えるよい機会になりました。

土曜日とあって、お父さんの姿が数多く見られ、アンケートもたくさん頂きました。詳細は、後程別紙にてお知らせします。

【教員研究の取り組み】

①東京都小学校学級経営研究大会

12月7日(金)に、本校を会場に、研究大会を開催します。学級経営とは、担任が日常行う学習指導・生活指導・様々な連携・環境整備等、全ての活動を指し、教育の基盤といえるものです。

当日は全学級公開し、研究発表を行います。授業参観は保護者の皆様も参加できますので、ご予定ください。

②東京都言語能力向上推進校

今年から3年間の指定を受けました。本校は昨年まで、練馬区の「読書活動推進モデル校」に指定されて、図書ボランティアの皆様が活躍されています。今年度は、さらに読書に親しめるように検討していきます。

また、全校で学習習慣や生活態度を見直し、仲町スタンダードに従い、どの子も安心して過ごせるように徹底していきます。まず、挨拶から。いつでも、自然に挨拶ができるように声をかけて参ります。

さらに、「思いや考えを表現する子の育成～豊かにかかわり合う学級集団づくり～」をテーマに、国語だけでなく、全教科で言語活動の充実に向け研究していきます。折に触れ保護者の皆様にも報告させていただきます。